### PlantaDoce.

**ADN** 

# Advent France Biotechnology crea estructura en España y ficha un director para el país

La sociedad de inversión especializada en ciencias de la vida ha incorporado a Alejo Chorny como director y responsable de las actividades empresariales en España.

D. Punzano 17 mar 2021 - 04:56



Advent France Biotechnology (AFB) aterriza en España. La sociedad de inversión especializada en ciencias de la vida ha creado estructura en el mercado español y ha nombrado a Alejo Chorny como director y responsable de de las actividades empresariales en el país, según ha confirmado AFB a PlantaDoce.

La nueva incorporación permitirá a la gestora de capital riesgo ampliar sus actividades en España en el "pujante sector de las ciencias de la vida", según explica el grupo. Chorny ayudará a AFB a identificar y financiar proyectos terapéuticos innovadores que estén en su fase inicial.

El principal objetivo empresarial de Chorny en España será apoyar los proyectos terapéuticos en fase inicial y explorar oportunidades para futuras inversiones. AFB remarca del nuevo director de su negocio en España su "sólida formación científica y

### PlantaDoce.

experiencia en el desarrollo de negocios, transferencia de tecnologías y evaluación de proyectos".

#### AFB identifica y financia proyectos terapéuticos innovadores que estén en su fase inicial

La sociedad de inversión señala que el mercado español de ciencias de la vida posee un entorno científico de gran calidad que necesita una mayor captación de fondos en su fase inicial. AFB considera que el principal obstáculo del mercado en el país es transformar los actuales conocimientos científicos en *start ups* viables e innovadoras.

Chorny cuenta con catorce años de experiencia en investigación traslacional; combinando el conocimiento en el desarrollo de tecnologías con experiencia operacional en el desarrollo de negocios, inversores y consultoría. Antes de unirse a AFB, el nuevo director de la división española estuvo en el equipo de desarrollo de negocios de Bial Pharmaceutical, en Portugal, donde era el responsable de la búsqueda e identificación de tecnologías externas que se ajusten de manera estratégica al proceso de ventas de la compañía.

Anteriormente, **Chorny trabajó como evaluador en EIT Health Catapult 2020.** Hasta ese año, el directivo estuvo casi diez años en Nueva York, donde trabajó para la *biotech* Celdara Medical identificando tecnologías en fase inicial para posibles concesiones de licencias.

"Su experiencia científica y empresarial nos ayudará a detectar proyectos potenciales y start ups y aumentar nuestra visibilidad en España", asegura Alain Huriez, cofundador y presidente de Advent France Biotechnology.

#### Alejo Chorny ha trabajado en Bial Pharmaceutical, en EIT Health y en Celdara Medical

"El ecosistema biotecnológico español está en plena efervescencia, estoy convencido de que invertir en proyectos terapéuticos en fase inicial y ayudar en la creación y el desarrollo de nuevas compañías es la manera de crear valor y contribuir a

## PlantaDoce.

transformar el sector", ha añadido Chorny.

En 2020, **AFB** realizó su primera operación en España con la inversión en Arthex **Biotech**, una empresa de ciencias de la vida en fase preclínica que se dedica a la obtención de terapias con ARN de antisentidos de próxima generación para el tratamiento de la distrofia miotónica de tipo 1. La compañía cerró el pasado julio una ronda de financiación de 4,3 millones de euros.

La sociedad de inversión, regulada por la Autorité des Marchés Financiers (AMF), se fundó en 2016 en París. Un año después realizó la primera inversión y actualmente cuenta con trece empresas participadas en Francia, Bélgica y España. Junto a Huriez, Matthieu Coutet es el otro cofundador de AFB.